
R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

北加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①新型コロナ
ワクチン接種

ワクチン接種の際は医療機関への予約が必要とのことだが、
予診票の他に予約票というものも必要なのか。

接種時に必要なのは接種券、予診票、身分証明書の３点のみです。各
医療機関に共通する予約票というものはありません。ただし、予約をし
たことを忘れてしまう方がいるので、医療機関によっては予約票を出す
予定にしているところもあると聞いています。

②北加積小学
校の安全対策

今年の冬の大雪で壊れた生垣を伐採して貰ったが、段差が
あって危険な状態である。子ども達の安全のためにフェンス
等を設置してほしい。

現在、フェンス等の安全対策を検討しているところです。早期の対応に
努めたいと思っております。

③ゴミの分別

ゴミの分別がされておらず業者が回収しなかったものについ
ては、町内会で対応している。生活環境課からゴミの分別の
仕方を記載した冊子が発行されているが、そこに回収業者の
連絡先等を記載してほしい。

生活環境課ではゴミの分け方・出し方を周知するために、詳細に記載し
た「ゴミの心得手帳」という冊子と、１枚に簡潔にまとめたチラシ等を発
行しています。ただ、通常と異なる事例もあるため、記載されていないも
のやご不明のものについては、生活環境課にお問い合わせください。

④町内でのト
ラブル

町内会長には町内の人から色々な相談が持ちかけられる。な
るべく町内で解決するように努めているが、町内での良好な
人間関係を壊したくないので、町内会長自身の悩みになって
いることもある。対応に困るケースなどについて、町内会長の
相談に乗ってもらうこと等はできないか。

町内会の窓口となっている市民課へ伝えておきますので、お困りの事案
がありましたらご相談ください。

⑤道路拡幅工
事

上市街道から法花寺までの路線で行っている道路拡幅工事
の進捗状況を知りたい。毎年300ｍくらいずつ、法面を立ち上
げての拡幅工事が進行していたのだが、途中で工事が止まっ
ているように感じるところがある。予算の関係もあると思うが、
通学路でもあるので、今年のように大雪だと道幅が狭いと危
険である。是非とも拡幅工事を進めるようにお願いしたい。

中新の交差点から北陸新幹線の下までは単年度事業として工事が完
了しています。法花寺までの道路拡幅の要望は伺っていますが、他の
地区の要望との兼ね合いもあり、優先順位を決めて実施しているところ
です。随時工事を進めておりますのでもう少しお待ちください。
また、通学路の除雪については、通常のドーザーでの除雪後にロータ
リー除雪車でも行い、子どもたちの安全の確保に努めています。

提言等の項目
R3春に開催の「市長と語る会」
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R3春に開催の「市長と語る会」

⑥除雪
法花寺から中川放水路へ向かう北陸電機製造株式会社の辺
りがカーブになっていて狭いので、特に危険である。該当箇所
の除雪に力を入れて欲しい。

ロータリー除雪車も使用して、除雪に努めていきます。

⑦農道への標
識設置

農道に車を止めて作業をしていると、苦情を言われることが
ある。町内でも案内をしているのだが、もっと強力なものがほ
しい。農道へ「農耕車優先」という標識を市で設置して貰えな
いか。

市では「農耕車優先」という標識の設置や配布は行っていませんが、農
地等への補助金を活用して設置している町内会はありますので、活用し
ていただけたらと思います。

⑧総合防災訓
練

富山県の総合防災訓練が今年度開催されると市の広報で見
た。数年前に開催されたような大規模な防災訓練が、今年度
に実施されるのか。

本来ならば昨年度に大規模な防災訓練を実施する予定でしたが、新型
コロナウイルス感染症拡大防止のために規模を縮小しての実施となり
ました。今年度は自衛隊やボランティア団体等も交えての実動訓練を、
滑川市総合体育センター周辺をメイン会場として行う予定ですので、ご
協力をお願いします。

⑨聖火リレー
６月３日に東京オリンピックの聖火が滑川市に来ることになっ
ているが、何人で走るのか、誰が走るのか等の詳細は決まっ
ているのか。

６月３日にほたるいかミュージアムのあるウェーブパークからスポーツ・
健康の森公園までの2.7ｋｍを、14区間に分けて走ることは決まっていま
すが、ランナー等は公開されていません。市へも県実行委員会が決定し
た２名以外の情報は入ってきていません。
（５月26日に市内での開催の中止が発表されました。）

⑩ガードレー
ルの修繕

早月中学校の通学路で、今年の冬の除雪時に農業用水のマ
スとガードレールが壊れた。市に修繕を依頼したところ、マス
はすぐに直してもらえたが、ガードレールは今も曲がったまま
になっている。早く直してほしい。

今年は大雪の影響でガードレールの破損が多かったので、修繕依頼を
した業者の方も順次対応していますがお待たせしている状況です。業者
へ急ぐように再度依頼し、修繕時期が分かりましたらご連絡します。
（翌日、業者へ確認した予定日をご連絡のうえ、修繕しました。）
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